
校团委工作通气会会议记要 

（2016-03） 
    3 月 15 日下午 14:00，校团委副书记孙留华老师于学生活动中心 303 主持召开校团委工作通

气会。校团委书记陆嵬老师，指导老师朱慧博老师，潘自强老师，慕安娜老师以及团委各部门

负责人出席本次会议。 

    会议主题：各部门进行近期工作安排汇报。 

     一、宣传部负责人周文翔汇报相关事项。 

    （一）宣传部制度化建设，包括旧制度的修订及新增加的制度。 

    （二）微信公众号建设（计划于三月开展二级学院微信公众号评比活动）。 

    ＊会议指出：1.整合大型活动，多推送微信，增加微信关注量；2.注意与各二级学院的联系，

多听取舆情；3.在三、四月举行相关比赛，发掘民间高手。 

     二、社团联负责人庄嘉玲汇报了第三届社团代表大会的相关事宜。（活动将于 3 月 29 日举

办） 

    ＊会议指出：1.注意及时反馈动态信息；2.对应制作两到三期简报；3.加强微信推送，加强传

播力度。 

     三、社会实践部负责人杨宁进行工作汇报。 

    （一）寒假科技馆、自然博物馆志愿者活动和寒假社会实践活动（于 3 月 29 日之前召开志愿

者表彰大会） 

    （二）献血志愿者的招募 

    （三）西部服务志愿者的补贴 

    （四）社会实践的材料评选。 

    ＊会议强调：要落实重点工作，具体形式可以多向华政、同济之类的学校学习。 

     四、学生会主席潘俊屹汇报情况。 

    （一）大冠军杯辩论赛 重新拟定经费预算和赛制流程 

    ＊会议指出：1.将学风建设、法律知识结合进行；2.要求辩题科学、结合时事；3.节约经费使

用：要尽可能发挥社会关系去邀请评委；可以尝试通过找冠名商的方法。 

    （二）十大歌手 

    ＊陆书记建议：1.明确主题、特色、亮点；2.要求更改计划，将计划描述的详细；3.十大歌手

的前期比赛可在咖啡吧进行，决赛在庸夫楼 218 进行，也可在大礼堂其他晚会时进行返场演

出；4.进行路演、制作唱片，形成一些文化产品；5.将活动的层次提升，倡导原创、弹唱；6.可

以尝试门票电子化。 

    （三）篮球联赛 

   ＊会议强调：积极动员各二级学院，重新制定联赛赛制，可以仿照 CBA 模式，激发同学参与

热情。 

   （四）公益伞 

  ＊会议指出：可以用“诚信伞”替代“公益伞”，将活动举办成课题报告模式。 

  （五）女生节＆植树节的相关后续工作。 

  ＊陆书记建议：可以尝试给予学生会固定的活动经费，学生会自行分配使用的方式。 

   五、校园文化工作中心负责人林亚男汇报了高雅文化进校园以及校园文化节开幕式的相关事

宜，提出想联合二级学院校园文化部，提高参加参与度。 

     ＊会议重点讨论了广播站的相关事宜，陆书记指出：1.广播站应该由专人负责分管（慕安

娜）；2.要善于学习，去各大高校调研，发展广播站；3.要发掘人才，从同学中间寻找有水平的

广播员；要加大宣传力度，多做推送；5.校院文化艺术节的策划案尽早提交，提前准备；6.要形

成校园文化传统、高雅艺术板块；7.校园文化艺术节开幕式、五四歌会在大礼堂举行。 

    六、 艺术团负责人茅燕菁汇报了 SMG 主持人大赛各大高校招募主持人和台前表演队物资购

买的相关事宜 

    ＊会议强调了：1.主持人大赛应该请专业老师培训，争取进入复赛；2.台前表演队要每个团确

定建设目标，可以进行偶像专场演出。 


